

La Provence

La Provence
16 min ·

Alors, qui se lance pour succéder à l'actuel grand champion ? 😊



Carry : Le jeu télévisé "Tout le monde veut prendre sa place" cherche des candidats

Télé : "Tout le monde veut prendre sa place" cherche des candidats à Carry

Mardi 05/09/2017 à 15H20

31
Partages

Partager Partager Réagir



Le 21 septembre prochain, l'émission animée par Naguy fera passer des tests à Carry, dans les Bouches-du-Rhône. Il s'agira de sélectionner des personnes capables de répondre à des questions de culture générale dans "Tout le monde veut prendre sa place". Pour prendre part à cette "compétition", il faut s'inscrire sur [leur site](#) ou bien composer le 01 49 98 26 90.

Tout le monde veut prendre sa place

Mardi 5 septembre 2017

Article en ligne sur la Provence

Sélections à Carry-le-Rouet



5 septembre

2017



France 3 Provence-Alpes
Hier, à 11:26 · 🌐

📺 Embarquez à bord du train de la Côte bleue, à la découverte de magnifiques paysages qui ont inspiré Paul Cezanne et Renoir.

à chaque fois qu'on sort d'un tunnel, on découvre une nouvelle carte postale.

33 K vues

J'aime Commenter Partager

The screenshot shows a video player interface. The video content features a scenic view of a coastal railway track next to a cliffside, with a semi-transparent map overlay showing the route from Marseille to Carry-le-Rouet, passing through Sausset-les-Pins, La Redonne, and l'Estaque. The video player includes a play button, a progress bar, and a timestamp of 1:15. Below the video, there are engagement icons for 'J'aime', 'Commenter', and 'Partager', along with a view count of '33 K vues'.

Train de la Côte Bleue

Lundi 4 septembre 2017

Article en ligne sur France 3

Ligne Marseille Miramas



4 septembre
2017

La Provence

Allemands et Carryens ont partagé leur été

Une quinzaine de jeunes Allemands de Dietmannsried et de Français, encadrés par Michaël et Geoffrey, ont pris part au traditionnel échange estival des jeunes du Comité franco-allemand, en partenariat avec l'OFAJ (l'Office Franco-Allemand pour la Jeunesse).

Durant ce séjour, organisé par Monique Michel, présidente de la section française du Comité de Jumelage Carry Dietmannsried, Bavarois et jeunes Carryens, parents des familles d'accueil et des membres du comité se sont retrouvés avec beaucoup de plaisir. La délégation française a séjourné en Bavière, courant juillet pour notamment profiter des vacances et célébrer le 30^e anniversaire de l'association côté allemand. "Nous avons fait découvrir aux jeunes allemands, les richesses de la commune et de notre ré-



La délégation allemande, les familles d'accueil et les responsables du Comité de Jumelage. /PHOTO J.-L.C.

gion en allant en Camargue, en faisant du cheval, en découvrant la réserve marine du Cap Roussset, en visitant Marseille."

Un jeune Allemand Michaël a amélioré son français, dans le cadre de ces échanges, en tra-

vaillant un mois à l'office de tourisme. "C'est toujours très convivial, un vrai plaisir de retrouver nos amis Allemands en juillet et donc en août chez nous. Nous avons été très bien reçu en Bavière, pris part à une superbe

fête avec un grand feu d'artifice, des parades de fanfares, commente le maire Jean Montagnac. Les jeunes prennent plaisir à passer du temps ensemble, profiter du beau temps, ils en garderont d'excellents souvenirs."

Délégation allemande à Carry

Lundi 4 septembre 2017

Article sur la Provence

Jumelage



4 septembre

2017

La Provence

Belle affluence au forum des associations



Le forum a lancé la nouvelle année associative et attiré de nombreux visiteurs au gymnase. /PHOTO L.L.C.

Le forum des associations, événement incontournable de la rentrée carryenne, s'est déroulé avant-hier au gymnase, en raison du fort mistral.

Les bénévoles et le public ont ainsi passé une excellente journée d'échange et de découverte dans les meilleures conditions. Et une très large palette d'associations et de clubs de loisirs était d'ailleurs présente.

Beaucoup de riverains, de passionnés et de curieux se sont croisés au parc des sports. Ils ont rencontré à chaque stand, des personnes engagées qui leurs ont, sûrement donné l'envie de les rejoindre, de décompresser après une journée de travail, de faire des connaissances avec d'autres résidents, de s'impliquer dans un groupe, de pratiquer une activité à des fins sociales, culturelles ou encore sportives.

De nombreux élus locaux et du département étaient de la partie, soucieux d'encourager les bénévoles et de féliciter le mouvement associatif.

Le forum a regroupé des associations d'aides et caritatives, les sociétés nautiques et le port, les sports individuels, collectifs, subaquatiques et nautiques, le yoga, les activités manuelles, de langues et cultures régionales ou étrangères. Et enfin, des associations diverses et des clubs de loisirs.

Le tout dans une ambiance toujours très accueillante et conviviale.

Les absents peuvent toujours se renseigner auprès de l'office du tourisme qui communique toutes les informations sur les associations les plus actives sur la commune.

Tel : 04 42 13 20 36

Forum des associations

Mardi 5 septembre 2017

Article sur la Provence

Belle affluence



5 septembre
2017

La Provence

Carry : 519 élèves en primaire et maternelle cette année



Au groupe scolaire Simone Thoulouze, à Carry-le-Rouet, les enfants sont entrées en douceur et de manière décalée. En maternelle, les enfants sont 171, et les écoliers sont 348 en primaire.

/PHOTO J.-L.C.

Rentrée scolaire

Mardi 5 septembre 2017

Article sur la Provence

Groupe scolaire Simone Thoulouze



5 septembre

2017

La Provence

4 400€ pour Les Perles de la Côte bleue



La somme récoltée par l'association servira à financer le reboisement de la Côte bleue.

/PHOTO J.-L.C.

Le casino Lucien Barrière s'investit pleinement depuis 2010 dans sa mission de développement durable.

L'un des responsables du développement durable du Casino de Carry-le-Rouet, Frédéric Marcos et le directeur du Casino Barrière de la ville Alain Biadelli, ont rencontré les responsables de l'association Les Perles de la Côte Bleue, en présence des élus locaux dont le maire Jean Montagnac, en l'Hôtel de ville afin de remettre un chèque en faveur de l'environnement.

"Nous prenons part à une action de biodiversité en reversant ainsi 4 400 euros, pour le reboisement de la Côte Bleue. Cette somme d'argent est le fruit de notre tournoi de poker caritatif annuel (organisé en octobre dernier) où 140 joueurs étaient présents. Cette année, le comité développement durable du Casino

a décidé de reverser l'intégralité des fonds récoltés en faveur de l'association Les perles de la Côte Bleue, dans le but de participer activement au reboisement de notre région suite aux incendies subis l'an dernier et cette année encore."

De plus, chaque service de l'établissement, est impliqué dans ce projet environnemental et sociétal, via le "comité vert", de développement durable afin de pérenniser les diverses démarches, sous l'impulsion du siège à Paris.

Cette norme européenne permet de mettre en place des actions afin de moins consommer et de bien trier les déchets.

"Nous avons pour objectif, ajoutent les responsables du Casino, d'inscrire le groupe dans une dynamique de prévention et de limitation de ses impacts, pour le XXI^e siècle et les suivants".

Perles de la Côte Bleue

Mercredi 6 septembre 2017

Article sur la Provence

4400€ pour les perles de la Côte Bleue



6 septembre

2017

corse-matin

Monte-Cristo, le plus grand compte de Corbalan



Pour le nageur amputé des deux bras, il s'agira d'une performance hors normes puisque sa plus grande distance remonte à 2012 lors d'une traversée de l'île d'Elbe à Sisco.

ARCHIVES ALAIN PISTORES!

Une sacrée logistique

Thierry Corbalan s'entraîne régulièrement en conditions réelles : nage de nuit, dans les vagues, par temps venteux. Une préparation minutieuse et, avant ce marathon maritime, un "petit" sprint officiel de cinq kilomètres le 17 septembre à Carry-le-Rouet (Bouches-du-Rhône). Pour réussir une telle performance, la logistique est capitale.

La traversée

Mercredi 6 septembre 2017

Article en ligne sur corse matin

Course en mer



6 septembre
2017

La Provence

On fête la mer tout le week-end !



De nombreuses manifestations sur le thème de la mer seront organisées comme des démonstrations de flyboard. /PHOTO J.-L.C.

Carry-le-Rouet fête la mer les vendredi 8, samedi 9 et dimanche 10 septembre. De nombreuses animations en intérieur et extérieur seront proposées aux Carryens et touristes sur la Côte bleue.

► VENDREDI

Conférence gratuite à 18 h 30 à l'espace Fernandel intitulée "Les cétacés de la Méditerranée française : écologie, menaces et conservation". En partenariat avec le Parc marin de la Côte bleue et Julie Jordan, chargée de mission au groupe d'études des cétacés de Méditerranée.

► SAMEDI

Stand de sensibilisation de 10 h à 12 h sur le port (gratuit). Informations : les Perles de la Côte Bleue au 06 14 39 07 42.

Baptême de voile : de 10 h à 17 h, rendez-vous sur le parking de l'espace Roger Grange (gratuit), organisé par Carry Voile (06 63 35 31 27).

Sports aquatiques : de 13 h à 17 h, rendez-vous sur le parking de l'espace Roger Grange, location (-50 %) de paddle, kayak et paddle géant proposé par New-sport BNN (06 22 04 10 93).

Conférence animée par Pierre Rabhi à 18 h au théâtre de Verdure. Venez écouter le "paysan

philosophe", fondateur du mouvement "Colibri" sur la thématique citoyenne en lien avec l'écologie planétaire. (Infos : 06 14 39 07 42).

Spectacle de danse à 21 h à l'espace Fernandel par le Masque et le Chaussou (gratuit).

► SAMEDI ET DIMANCHE

Flyboard de 14 h 30 à 15 h 30 sur le port (démonstration gratuite).

Stands de sensibilisation de 10 h à 17 h sur le port animé par le Parc marin de la Côte bleue et le GECM.

Loisirs aquatiques de 10 h à 17 h sur le port avec toboggan à eau et structures gonflables : 3€ (accès en fonction de la météo).

Baptêmes de jet ski de 10 h à 17 h sur le port : 5€.

► DIMANCHE

Puces nautiques et atelier de matelotage, organisés par l'association des Usagers du Port de Carry, de 10 h à 17 h sur le port.

Conférence sur l'environnement intitulée "la petite conférence écologique" (gratuit) de 10 h à 17 h à l'espace Fernandel.

Randonnée paddle avec moniteur de 10 h à 11 h, parking de l'espace Roger Grange (15€ par personne). Informations New-sport BNN : 06 22 04 10 93.

Carry fête la mer

Vendredi 8 septembre 2017

Article sur la Provence

Manifestations prévues



8 septembre

2017